

Liebe Hundefreunde,

unser Bolzplatz in Feilbingert ist ein beliebter Ort zum Rennen und Toben für Mensch und Tier, oft in direktem Zusammenspiel. Selbstverständlich Sie können Ihre lieben Vierbeiner dort freilaufen lassen. Selbstverständlich sollte es aber auch sein, dass der Platz und die angrenzenden Grünflächen nicht als Hundetoilette benutzt werden. Niemand - auch nicht andere Hundebesitzer - möchte eine Tretmiene an den Schuhen haben und auch Kinder die nachmittags und am Wochenende auf dem Platz spielen, sollten weder Urin- noch Kots Spuren an ihren Kleidern haben, wenn sie nach Hause kommen.

Dies gilt auch für die bekannten "Gassiwege" in und um Feilbingert. Es gibt bestimmt Angenehmeres, als den Hundekot in einem Beutel mitzuschleppen, aber Sie tragen als Hundebesitzer die Verantwortung für Ihr Tier. Eine besondere Beschwerde liegt aktuell im Bereich rund um die Martin-Luther Kirche und den Brunnenplatz in Feil vor! Es ist absolut unfassbar, dass man seinen Hund dort sein Geschäft machen lässt! In einem Fall wurde beobachtet, dass jemand seinen Hund auf der Grünfläche an der Kirche rasiert hat! Die Gemeinde wird Anzeige erstatten! Auch die Grünflächen an der Kappellenstraße und an der Lemberghalle werden als Hundetoilette missbraucht, ebenso liegen Beschwerden im Brüchert und den Kappesgärten vor.

Ich bedauere sehr, dass diese Veröffentlichung notwendig ist, da sich die meisten Hundebesitzer in Feilbingert an die Regeln halten. Dafür möchte ich mich an dieser Stelle auch einmal bei dieser Gruppe bedanken und an die wenigen Anderen appellieren, es Ihnen gleich zu tun.

Andrea Silvestri
Ortsbürgermeisterin